

La société civile cubaine défend la vérité à Genève

Image not found or type unknown

Genève, 15 novembre (RHC) La présidente de l'Association cubaine des Nations Unies (ACNU), Norma Goicochea, a déclaré que dans ce dialogue, la délégation de la nation antillaise a montré les progrès accomplis en matière de justice sociale et les défis à relever.

Elle a expliqué qu'ils ont discuté de questions liées à la discrimination raciale, à la violence de genre, à la liberté religieuse et à la protection des personnes âgées.

Elle a souligné qu'il ne fait aucun doute que la principale violation des droits de l'homme de la population de l'île est la poursuite du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis, qui porte atteinte au droit à la vie et à la santé.

Norma Goicochea a souligné l'importance de la participation de la véritable société civile de l'île dans ces espaces que des pseudo-représentants qui ne vivent même pas dans le pays caribéen tentent de manipuler.

C'est nous qui avons le droit de parler de la réalité cubaine, car c'est nous qui souffrons quotidiennement des pénuries, des problèmes d'électricité et de carburant, et de tous les besoins générés par le blocus des États-Unis, a souligné Norma Goicochea.

Elle a expliqué que des représentants de la société cubaine pour l'étude de la sexualité et des spécialistes des droits des personnes vulnérables, ainsi que des dirigeants religieux, étudiants et antiracistes ont participé à la conférence.

La délégation cubaine comprenait également des membres de l'Union des artistes et des écrivains, du Centre Martin Luther King et de la Fédération des femmes, des députés de l'Assemblée nationale, ainsi que des spécialistes de la santé et différentes associations de personnes handicapées de la nation caribéenne.

Pour la quatrième fois (comme en février 2009, mai 2013 et mai 2018), la nation caribéenne a présenté ce jour au Palais des Nations à Genève les progrès réalisés en matière de droits de l'homme et les mesures prises pour mettre en œuvre les recommandations des examens précédents.

Lors de la présentation du rapport, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a affirmé que Cuba continuera à promouvoir la construction d'une société de plus en plus libre, démocratique, juste, solidaire, participative et socialiste.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339447-la-societe-civile-cubaine-defend-la-verite-a-geneve>



Radio Habana Cuba